

## Des terres brabançonnnes à celles du Congo belge

« Les accusations se bouscuaient dans ma tête mais je ne me laissai pas démonter. Instinctivement, je savais que de mon attitude dépendrait l'issue du procès : la vie ou la mort. »

En Afrique, parmi les serpents, les animaux sauvages, les maladies équatoriales, le danger le plus funeste n'est pas toujours celui que l'on redoute...

Tout commence par un rêve d'enfant qui devient réalité. Une vie de voyages et d'aventures. Loin des perspectives d'une existence banale, une belle carrière s'annonce dans les plantations du Congo belge. Découvrir, avant les autres, le potentiel d'une région inexplorée, dresser des cartes, défricher, construire...

Mais l'aventure s'interrompt prématurément. Quand les peurs et les doutes ont raison de la soif d'entreprendre, une seule solution s'impose : partir.

Après l'Indépendance, il faut affronter le retour en Belgique, accompagné d'un sentiment d'inachèvement, d'inadéquation. Comment s'adapter quand on garde le regret d'être passé si près de son rêve ?

